

特定非営利活動法人 “ののさん” さま

法人設立1周年、おめでとうございます。

この1年間の“ののさん”の子ども支援のとりくみに対して、心より敬意を表します。

私たち“そだちの樹”は、九州福岡の地において、“ののさん”とほぼ同じ時期に法人を立ち上げ、シェルター「ここ」を開設して子どもの支援を始めました。

この1年間、同時期に、また、同規模の都市においてシェルターの活動を始められた“ののさん”の熱心なとりくみに励まされるとともに、刺激を受けてきました。

3月に開催された全国子どもシェルター連絡協議会でもお世話になりました。スタート直前の“はるの家”も案内していただきました。“はるの家”は、落ち着く空間でした。常に何かに脅えてきた子どもたちが、“はるの家”に来たら、どんなに伸び伸びと、安心して生活できるだろうと思いました。

子どもシェルターのとりくみを通して、虐待などの厳しい状況の中で生き抜いてきた子どもたちの抱える困難の大きさと、いまのこどもを取り巻く社会の厳しい状況を思い知らされています。しかし、その一方で、大変な状況の中でも力強く生きていこうとする子ども達のたくましさや、そうした子どもたちの支援に協力を惜しまない人たちの優しさに触れ、勇気づけられる毎日です。

これからも、お互いに協力し合い、また、刺激を受けながら、より子どものためになるシェルターの活動に励んでいきたいと思っておりますので、今後とも、よろしく申し上げます。

最後になりますが、ののさんの益々のご発展と、ののさんに集まる子どもたちの幸せをお祈りします。

特定非営利活動法人そだちの樹
理事長 橋山吉統